



Pemkot Yogyakarta Beri Apresiasi Pelestari BCB dan Seniman Budayawan

YOGYA, TRIBUN - Penjabat Wali Kota Yogyakarta, Singgih Raharjo, menyampaikan apresiasinya kepada para pelestari bangunan warisan cagar budaya dan para seniman budayawan yang memiliki komitmen terhadap pelestarian dan perawatan untuk diwariskan kepada generasi pene-

rus. Hal ini disampaikan Singgih Raharjo dalam gelaran Apresiasi Kelestarian dan Keterawatan yang digelar Dinas Kebudayaan Kota Yogyakarta, Selasa (31/10). Dalam gelaran ini, sebanyak 20 pemilik dan pengelola bangunan warisan budaya cagar bu-

daya dan tujuh seniman budayawan mendapat penghargaan dari Pemkot Yogyakarta.

"Selamat kepada para penerima penghargaan, kita sama-sama punya komitmen melestarikan. Kami berterima kasih, karena keberadaan panjenengan semua. Tanpa panjenengan, Kota Jogja sepi, bisa kehilangan sejarah dan kenangan. Tapi dengan kehadiran panjenengan, sejarah luar biasa itu terawat," kata Pj Wali Kota yang disambut tepuk tangan.

Lebih lanjut dikatakan, seni budaya itu terus berkembang, bahkan menghadirkan kreasi untuk menarik orang. Maka, perawatan dan pelestarian ini juga harus dimanfaatkan. Misalnya bangunan yang ada untuk pendidikan, museum dan mungkin bisnis yang tetap menjaga kelestariannya.

Kepala Dinas Kebudayaan

an, Yetti Martanti, dalam laporannya mengatakan, para tokoh yang hadir memiliki peran penting dalam melestarikan budaya, menjaga eksistensi bangunan warisan budaya cagar budaya yang sarat nilai sejarah

"Sebanyak 20 bangunan mendapat penghargaan, Piagam Wali Kota dan uang. Juga penghargaan untuk seniman dan budayawan, mendapat Piagam Wali Kota, pin emas uang pembinaan," katanya.

Para tokoh seniman budayawan yang mendapat penghargaan adalah Achmad Charis Zubair, Anto Asmoro Tejo, Priyono Jatmiko, Listiyani Sintawati, Marsidah, Yuningsih Mbokdhe Beruk dan Astuti Kusumo.

Gelaran yang dilangsungkan di Harper Hotel pun makin meriah dengan kehadiran seni pertunjukan musik dan tari. **(rbt)**



TRIBUN JOGJA/RIBUT RAHARJO

PENGHARGAAN - Penjabat Wali Kota Yogyakarta, Singgih Raharjo, menyampaikan apresiasinya kepada para pelestari bangunan warisan budaya cagar budaya dan para seniman budayawan dalam gelaran Apresiasi Kelestarian dan Keterawatan yang digelar Dinas Kebudayaan Kota Yogyakarta, Selasa (31/10).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebudayaan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005